
       

令
和
六
年
12
月
議
会
は
、
一
つ
の
議

案
・
一
つ
の
請
願
・
一
つ
の
意
見
書
を

軸
に
活
発
な
議
論
が
展
開
さ
れ
ま
し

た
。 

       

昨
年
、
真
美
ケ
丘
第
一
小
学
校
区
の

放
課
後
子
ど
も
教
室
の
運
営
の
あ
り

方
を
め
ぐ
っ
て
改
善
を
求
め
る
請
願

が
提
出
さ
れ
、
議
会
は
全
会
一
致
で
採

択
し
ま
し
た
。
子
ど
も
た
ち
の
育
成
に

関
わ
る
重
要
な
時
間
帯
を
営
利
を
目
的

と
す
る
株
式
会
社
に
委
ね
る
方
式
に
問 

           

 

題
が
あ
り
ま
す
。
今
回
の
議
案
で
は
民

設
民
営
の
教
室
に
５
３
０
０
万
円
も

充
て
る
計
画
で
す
が
、
見
直
し
を
求
め

ま
す
。
本
来
町
が
直
営
で
進
め
ら
れ
る

べ
き
も
の
で
す
。 

      
ゴ
ミ
の
減
量
を
目
指
す
と
し
て
、
２

０
０
６
年
に
有
料
化
さ
れ
た
ゴ
ミ
袋
。

原
価
が
販
売
価
格
の
ほ
ぼ
４
分
の
１

で
売
上
は
２
０
２
３
年
３
月
末
で
５

億
円
以
上
に
も
な
り
ま
す
。
元
々
ゴ
ミ

処
理
は
自
治
体
の
責
任
で
行
わ
れ
る

べ
き
も
の
で
、
納
め
て
い
る
住
民
税
で

賄
わ
れ
る
も
の
す
。
香
芝
市
や
王
寺
町

で
は
無
料
で
す
。 

（
短
期
間
で
し
た
が
252
筆
の
署
名

が
集
ま
り
ま
し
た
。
ご
協
力
い
た
だ
き

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。） 

           

                          

 
敬
称
略 

      

       

3
年
前
に
も
「
国
会
で
よ
く
審
議
を
」

求
め
る
意
見
書
を
可
決
し
て
い
ま
す

が
、
今
回
は
「
導
入
を
求
め
る
意
見
書
」

を
日
本
共
産
党
議
員
団
で
提
案
し
可

決
さ
れ
ま
し
た
。
盛
り
込
ま
れ
た
よ
う

に
、
別
姓
に
賛
同
で
き
な
い
場
合
に
は

同
姓
を
選
択
で
き
る
の
で
問
題
は
発

生
し
ま
せ
ん
。
改
姓
に
よ
っ
て
「
私
が

私
で
な
く
な
る
」
と
感
ず
る
人
を
減 

ら
す
こ
と
が
で
き
ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等 

                  

に
も
資
す
る
こ
と
が
で
き
る
意
見
書
で

す
。（
全
文
は
議
会
だ
よ
り
128
号
で
確
認

く
だ
さ
い
） 
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本
年
も
議
会
レ
ポ
ー
ト
発
行

し
ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。 

 
 
 

日
本
共
産
党
広
陵
町
議
員
団 

選択的夫婦別姓制度の導入を求める意見書 

 現行民法は、婚姻時に夫婦のいずれか一方の姓を改めるこ

ととしているが、社会的な信用と実績を築いた人が望まない

改姓を余儀なくされることで、姓を維持するために法的な保

障の少ない事実婚を選択せざるを得ないなどの問題が生じ

ている。（中略） 

 選択的夫婦別姓制度は、「家族で同じ姓の方がいい」と考

えるカップルが引き続き夫婦同姓を選べる一方で、必要なカ

ップルは夫婦別姓を選べるようにするものである。これは誰

も改姓による不利益を案ずることなく結婚・出産し、老後も

法的な家族として支えあえる社会を実現するとともに、将来

の子どもたちの権利も保障することにつながる。（中略） 

 国会及び政府の責任において、選択的夫婦別姓制度の導入を是

非求めたい。以上、地方自治法第 99 条の規定により意見書を提出

する。  令和 6年 12月 20日      奈良県広陵町議会 

内閣総理大臣    石破 茂  様 

総務大臣      村上 誠一郎  様 

法務大臣      鈴木 馨祐 様 

厚生労働大臣    福岡 資麿 様 

 

放
課
後
子
ど
も
育
成
教
室

の
民
設
民
営
方
式
は
見
直

し
、
町
の
直
営
を
求
め
る 

議
案
73
号
（
一
般
会
計
補
正
） 

指
定
ゴ
ミ
袋
は
半
額
に
！ 

 
 252

筆
の
請
願
提
出 

 

賛
成
３
反
対
10
で
不
採
択
に 

厚
生
建
設
委
員
会
に
於
け
る 

請
願
人
の
陳
述
要
旨 

 
 
 
 

佐
藤 

正
（
馬
見
南
３
） 

 

物
価
高
で
生
活
に
困
難
を
極
め
る

家
庭
も
増
え
て
い
ま
す
。
ま
た
、
消
費

税
が
こ
れ
に
拍
車
を
か
け
て
い
ま
す
。 

 

原
価
の
４
倍
の
価
格
で
、
市
販
の
袋

の
ほ
ぼ
倍
の
値
段
を
せ
め
て
半
額
に

し
て
、
町
民
の
暮
ら
し
を
応
援
し
て
ほ

し
い 

暮
ら
し
を
守
る
た
め
に 

 
 
 
 
 
 

〈
賛
成
意
見
〉 

〇 

有
料
化
導
入
に
は
３
割
の
賛
成
し

か
得
ら
れ
な
か
っ
た
の
に
町
が
押
し
切

っ
た
も
の
。（
八
尾
） 

〇 

原
価
の
４
倍
は
高
す
ぎ
る
。（
山
田
） 

〇 

高
齢
者
か
ら
の
強
い
要
望
が
あ
る
。 

 

（
坂
口
） 

半
額
に
反
対
意
見 

〇 

ゴ
ミ
減
量
推
進
審
議
会
の
答
申
が

も
う
す
ぐ
出
る
の
で
今
の
時
期
に
そ
ぐ

わ
な
い
（
千
北
・
厚
生
建
設
委
員
会
で
の

発
言
） 

〇 

先
ず
審
議
会
の
答
申
を
受
け
て
か

ら
請
願
を
出
さ
れ
て
は
ど
う
か
。
ゴ
ミ
袋

の
売
上
は
新
清
掃
施
設
建
設
基
金
に
積

み
立
て
ら
れ
て
い
る
。（
小
原
） 

〇 

来
年
天
理
の
ゴ
ミ
処
理
場
に
行
く

の
で
そ
の
結
果
を
見
て
。
財
政
的
な
裏
付

け
が
必
要
で
半
額
以
上
に
安
く
で
き
る

か
も
し
れ
な
い
が
、
時
期
尚
早
で
あ
り
反

対
す
る
。（
青
木
） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

審
議
会
を
持
ち
出
し
て
反
対
し
た
が

住
民
の
意
向
を
ど
の
よ
う
に
把
握
し
た

の
か
、
自
治
基
本
条
例
に
基
づ
く
住
民
合

意
が
得
ら
れ
て
お
ら
ず
、
引
き
続
き
半
額

実
施
目
指
し
て
取
り
組
み
ま
す
。 

選
択
的
夫
婦
別
姓
制
度
の 

導
入
を
求
め
る
意
見
書 

賛
成
10
反
対
3
で
可
決 
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